

Ce lavoir a plus de 100 ans !

■ Les dames y menaient leur lessive avec une brouette. Elles plaçaient leur *benon* à côté d'elles, pour mettre le linge une fois lavé.



Elles utilisaient une planche en bois, qu'on encastrait sur le rebord en ciment pour avoir moins froid.

C'était dur, surtout en hiver, avec la neige. On leur apportait de l'eau très chaude, pour réchauffer un peu l'eau et les mains. Certaines lavaient tous les quinze jours, cela faisait un gros paquet à transporter. D'autres étaient laveuses de profession.

Tous les samedis, l'ouvrier de la commune nettoyait le lavoir en raclant les bords.

Merci à J.Peyrot pour son témoignage.



le lavoir